



*In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.*



AHMADIYYA  
MUSLIM JAMA'AT  
Belgium

[www.islamahmadiyya.be](http://www.islamahmadiyya.be)  
[info@islamahmadiyya.be](mailto:info@islamahmadiyya.be)  
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

## **Résumé du sermon du vendredi 14 Mars 2025**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré que par la grâce d'Allah Tout-Puissant, nous sommes dans la deuxième décennie (Ashra) du Ramadan. Allah Tout-Puissant a mentionné un lien spécial entre le Saint Coran et le Ramadan et dit :

« Le mois de Ramadan est celui au cours duquel a été révélé le Coran, guide pour les gens, avec des preuves évidentes de la bonne direction et du critère. » (2:186)

Le Saint Prophète (sa) a mis un accent particulier sur la récitation du Saint Coran. La partie du Coran qui a été révélée a été révisée avec lui par l'Ange Gabriel (as) pendant le Ramadan. Au cours de la dernière année, il a même réussi cet exploit à deux reprises. Le Coran a un lien particulier avec le Ramadan. Il faut donc s'engager activement dans la récitation, l'écoute du Coran et participer aux lectures du Ramadan et aux prières de Tarawih. Cependant, on ne bénéficiera véritablement de ses bienfaits que si l'on comprend sa signification et si l'on agit en conséquence. Ce n'est qu'à ce moment-là que l'on peut véritablement bénéficier de ses enseignements.

Pour vraiment bénéficier du Saint Coran, il faut essayer de le réciter intégralement au moins une fois pendant le Ramadan, étudier ses significations et ses commentaires, et mettre ses commandements en pratique. Allah le Tout-Puissant a rendu le Coran facile pour ceux qui recherchent la guidance, mais des efforts sont nécessaires.

Notre revendication ne se limite pas à dire que nous sommes musulmans de nom ; nous avons accepté le Messie Promis (as) en obéissance aux commandements divins. Il est donc essentiel que nous adhérons également aux autres enseignements de l'Islam. Si nous ne le faisons pas, notre Bai'at (serment d'allégeance) n'aura aucune valeur. À mesure que nous mettons en œuvre ces enseignements dans nos vies, nos foyers seront remplis de paix et nos autres compétences seront également affinées.

En ce moment, Allah Tout-Puissant, conformément à Sa promesse, a envoyé Son représentant. Il est désormais de notre responsabilité d'étudier attentivement les commentaires expliqués par Ses mandataires et d'appliquer les commandements divins dans nos vies.

Il ne suffit pas que les enfants complètent le Coran une seule fois et le célèbrent par une cérémonie d'Amin. Il est plutôt du devoir des parents d'inculquer à leurs enfants l'habitude de lire le Coran à plusieurs reprises et de méditer sur sa signification afin qu'ils développent

un amour profond pour lui. Cela ne peut être réalisé que si les parents donnent l'exemple par leurs propres actions.

Les enfants devraient avoir le désir de lire et de comprendre le Coran encore et encore. S'ils agissent selon ses enseignements, ils deviendront des membres utiles de la société.

Dans une tradition, il est rapporté que le Saint Prophète (sa) a dit :

« Parmi les gens, il y en a qui sont les gens d'Allah. »

Le narrateur dit que quelqu'un a entendu cela et a demandé : « Ô Messager d'Allah ! Qui sont les gens d'Allah ? »

Le Saint Prophète (صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ) répondit :

« Les gens du Coran sont le peuple d'Allah et Ses serviteurs élus. »

Le Messie Promis (as) déclare :

« Seuls ceux qui suivent le Saint Coran réussiront. Réussir en délaissant le Coran est impossible et inaccessible. »

Il ajoute :

Rappelez-vous que le Saint Coran est la véritable source de bénédictions et le véritable moyen de salut. La faute en incombe à ceux qui ne le mettent pas en pratique. Parmi ceux qui ne le suivent pas, certains n'y croient pas du tout et ne le considèrent pas comme la parole de Dieu. Ces personnes sont extrêmement éloignées de la guidance. Cependant, ce qui est encore plus étonnant et regrettable, c'est que ceux qui croient qu'il s'agit de la parole d'Allah et de la solution miracle pour le salut, ne le mettent pas en pratique. Nombre d'entre eux ne l'ont même jamais lu de leur vie.

Ces personnes, complètement négligentes et indifférentes à la parole de Dieu, sont comme quelqu'un qui sait qu'une source est pure, douce et rafraîchissante, et que son eau est un remède merveilleux contre de nombreux maux. Il en a la ferme conviction, mais malgré sa soif et sa maladie, il ne s'approche pas de la source. Quel malheur et quelle ignorance ! Au lieu de boire à cette source et d'étancher sa soif tout en profitant de ses vertus curatives, il s'en tient aussi éloigné que quelqu'un qui en ignore totalement l'existence, jusqu'à ce que la mort le rattrape.

La situation des musulmans d'aujourd'hui est exactement la même. Ils savent que la clé de tout progrès et de toute réussite réside dans le Saint Coran, et qu'ils doivent agir en conséquence. Mais non, ils n'y prêtent aucune attention... Les musulmans auraient dû considérer cette source comme une grande bénédiction, et devraient encore le faire. La véritable appréciation de cette source réside dans l'adhésion à ses enseignements. S'ils le font, ils verront comment Allah enlève leurs difficultés et leurs épreuves. Hélas, si seulement les musulmans comprenaient cela et réalisaient qu'Allah leur a donné un chemin droit, et s'ils le suivaient, ils en récolteraient les bénéfices.

En raison du non-respect des enseignements du Saint Coran, nous voyons l'état du monde aujourd'hui : les troubles et le chaos se répandent partout. Les Ahmadis doivent adhérer strictement à ces commandements divins afin que le monde puisse reconnaître ce qu'est le véritable Islam. Ils devraient réfléchir au Coran et s'efforcer tout au long de l'année de diffuser ses enseignements par leur exemple personnel.

Hazrat Ibn Abbas (ra) a rapporté que l'ange Gabriel (as) est venu un jour voir le Saint Prophète (sa) et a dit :

« De nombreuses épreuves surgiront bientôt. »

Le Saint Prophète (sa) a demandé : « Ô Gabriel ! Quel sera le moyen de se libérer de ces épreuves ? »

Gabriel (as) répondit :

« Le moyen du salut est le Livre d'Allah. Récitez-le donc ouvertement et en privé, et mettez-vous en conformité avec ses commandements. »

Par conséquent, lorsque nous faisons l'effort de lire le Coran, de comprendre sa signification et d'intégrer ses enseignements dans notre vie quotidienne tout au long de l'année, cela transformera non seulement notre propre vie, mais aussi celle des générations futures.  
Incha'Allah !